



Fraktion
Kreistag Aichach-Friedberg

Mensch vor Profit! Machen Sie mit!

ÖDP Kreistagsfraktion Aichach-Friedberg
Berta Arzberger Augsburg Str. 16 86568 Hollenbach

Landrat Dr. Klaus Metzger
Münchner Str. 9
86551 Aichach

Berta Arzberger
Fraktionsvorsitzende
Augsburger Str. 16
86568 Hollenbach

08257 1224
0174 9848435
berta_arzberger@oedp.de

Hollenbach, 14.06.2021

Antrag auf Verlegung der Tarifzonengrenze für den Bahnhof Augsburg-Hochzoll zur Attraktivierung des AVV

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Klaus Metzger,

Zur Attraktivierung des AVV stellt die Fraktion der ÖDP folgenden

Antrag:

Der Landkreis möge sich im Rahmen der nächsten Tarifreform bei den weiteren Vertragspartnern des AVV **für die (tarifliche) Verlegung des Bahnhofs Augsburg-Hochzoll auf die Tarifzonengrenze 20/30** einsetzen und hierfür, falls nötig, entsprechende Haushaltsmittel in den Etat des Landkreises einstellen.

Die Corona-Pandemie hat einen erheblichen Einfluss auf das Nutzungsverhalten des ÖPNV durch die Bürger. Die Fahrgastzahlen **nahmen stark** ab. Es steht eine Erhöhung der Fahrpreise des AVV zum 01.07.2021 an. Die Mobilitätswende vom Individualverkehr zum ÖPNV kann nur durch eine Attraktivierung des ÖPNV gelingen. Hierzu trägt unter anderem eine **angemessenere** Fahrpreisgestaltung durch Tarifzoneneinteilung bei:

Kreisangehörige aus dem südlichen Landkreis, die auf ihrem Weg zur Arbeit, für Besorgungen, Ämter- oder Schulbesuch den AVV nach Friedberg oder nach Aichach nutzen, müssen derzeit **über den Bahnhof Augsburg-Hochzoll** von Zone 30 über **die Doppelzone 10/20** wiederum in Zone 30 wechseln. Dadurch entstehen für die Fahrgäste **nicht zu erklärende und auch vermeidbare** Mehrkosten. Durch eine Verlegung **des wichtigen Umsteigebahnhofs Augsburg-Hochzoll auf die Tarifzonengrenze 20/30** könnte man diesem **Effekt** entgegenwirken.

Daher stellen wir den Antrag **auf (tarifliche) Verlegung des Bahnhofs Augsburg-Hochzoll auf die Tarifzonengrenze 20/30, wie das im Übrigen auch bei anderen Grenzfällen im AVV (z.B. in Friedberg) bereits praktiziert wird.**

gez.

Berta Arzberger

gez.

Maria Posch